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Milano, ed i presidenti dei Comizi agrari di Pia-
cenza e di Torino chiedono che sia mantenuta 
l'abolizione dei decimi di guerra sull'imposta fon-
diaria. 

4109. I presidenti dei Comizi agrari di Asolo, 
Montebelkma, Mantova, Verona, Vercelli e Roma, 
e la Deputazione provinciale di Milano, chiedono 
che sia mantenuta l'abolizione dei due decimi 
sul!' imposta fondiaria, 

4110. L a Deputazione provinciale di Sassari 
chiede che col disegno di legge per modificazioni 
alla legge comunale e provinciale si esonerino le 
Provincie dalle spese di casermaggio pei reali 
carabinieri. 

4111. Angelo Russo, sindaco di Acquafondata 
C Viticuso, comunica la domanda di quel Con-
siglio comunale che col disegno di legge per 
modificazioni alla legge comunale e provinciale, 
si conceda il diritto alle frazioni dei comuni che 
hanno mezzi sufficienti all'esistenza autonoma, di 
essere costituite in comuni indipendenti, quan-
tunque non contino il numero di abitanti ora 
prescritto. 

4112. Giovanni Raffàelli, presidente della Ca-
mera di commercio di Pesaro, fa voti che siano 
approvate le disposizioni contenute nel disegno 
di riordinamento degli Istituti di emissione, e che 
il Governo prenda i provvedimenti necessari sul 
ritiro delia circolazione straordinaria. 

Presidente. Sul sunto delle petizioni ha fa-
coltà di parlare l'onorevole Miniscalchi. 

iwfllfscafchi. Chiedo alla Camera che voglia 
dichiarare d'urgenza la petizione n. 4109 con la 
quale si domanda che sia mantenuta l'abolizione 
dei due decimi sull'imposta fondiaria. Chiedo 
itìoltreìche questa petizione venga trasmessa alla 
Commissione che esamina i provvedimenti finan-
ziari. 

Presidente. Ha facoltà di parlare l'onorevole 
Casati. 

Casati'. Atìché' a nome dei colleghi Sola, Car-
mine e Taverna, chiedo alla Camera che siano 
dichiarate d'urgenze le petizioni comprese nei 
n. 4108 e 4109 della Deputazione provinciale di 
Milano e della Società agraria di Lombardia, 
Con le quali si domanda che sia respinta la pro-
posta di reintegrazione dei due decimi sull'im-
posta fondiaria. 

Lucca. Chiedo di parlare. 
Presidente. Onorevole Lucca, vuole associarsi 

alla proposta degli onorevoli Miniscaìchi e Ca-
sati? 

Lucca. Siccome c'è anche una petizione del Co-
mizio agrario di Vercelli, allo stesso oggetto, 

chiedo la stessa dichiarazione d'urgenza anche 
per quella. 

Presidente. Si riferisce allo stesso argomento ? 
Lucca. Precisamente. 
Presidente. Gli onorevoli Miniscalchi e Casati 

chiedono che le petizioni n. 4108 e 4109 siano di-
chiarate d'urgenza. E l'onorevole Lucca chiede 
la stessa diehiarazione per l'altra petizione del 
Comizio agrario di Vercelli, che si riferisce al 
medesimo argomento. 

Chiedono pure che tutte queste petizioni siano 
trasmesse, per ragione di materia, alla Com-
missione che dovrà riferire intorno ai provvedi-
menti finanziari. 

(Queste diverse proposte sono approvate). 

Congedi. 

Presidente. Hanno chiesto un congedo per mo-
tivi di famiglia, gli onorevoli : Frola, di giorni 10 ; 
San vitale, di 5; Righi, di 10. 

(Sono conceduti). 

Lettera di ima proposta di 

Presidente. Gli Uffici hanno ammesso alla let-
tura una proposta di legge dell'onorevole Cocca-
pieller. 

Se ne dia lettura. 
Zucconi, segretario, legge. 
u Art. 1. È autorizzato il Governo del Re a 

stabilire in sei principali citta dei ricoveri per 
invalidi feriti ed impotenti al lavoro, che presero 
parte alle campagne nazionali e per i minorenni 
che, orfani, o per ragioni di disciplina, hanno bi-
sogno della attività, e della solerzia del Governo 
stesso, per togliere i mali da anni deplorati. Sono 
affidate al Ministero dell'interno, le modalità e 
la previsione delie spese, da prelevarsi ctà'i Bilanci, 
dai capitoli: Sussidi e beneficenza. „ 

" Art. 2. È autorizzato il Governo a usufruire 
dei fondi destinati per le case dei discoli, o per 
i minorenni condannati, che verranno soppresse. „ 

a Art. 3. I lavori governativi verranno affi-
dati ai vari ricoveri, e non ad appaltatori. „ 

Presidente. Onorevole Coccapieller, quando sia 
presente l'onorevole ministro deli' interno, si sta-
bilirà il giorno dello svolgimento di questa sua 
proposta di legge. 

Coccapieller. Sta bene. 


